



Heimat- und Eifelverein Rott e.V.



Rott, im Dezember 2011

Liebe Mitglieder und Freunde des Heimat- und Eifelvereins Rott!

Wir möchten Sie herzlich zu einem Filmabend einladen, der nur den Mitgliedern des Heimat- und Eifelvereins Rott vorbehalten ist. Es ist keine öffentliche Veranstaltung.

Sündige Grenze

Nachkriegsmuggel am Dreiländereck



Deutschland nach dem Krieg. Am Dreiländereck Deutschland-Niederlande-Belgien floriert der Schmuggel mit allem, was gut, teuer und selten ist. Unter den vielen Schmugglern haben sich die „Rabatz-Kolonnen“ als die verwegenen und kühnsten bewiesen. Auf ein Zeichen hin stürmen hunderte Kinder über die Grenze, einige von ihnen tragen die Schmuggelware unter ihren Mänteln. Die Grenzer können nur hilflos zusehen, wie sie überrannt werden. Der Student Hans Fischer soll dieses Milieu untersuchen und Hilfen aufzeigen. Er schließt sich einer Kolonne an und verliebt sich in das junge Schmugglermädchen Marianne. Doch der brutale Anführer der Rabatzer will sich das nicht gefallen lassen....

Der 84minütige Film aus dem Jahre 1951 mit Dieter Borsche in der Hauptrolle ist an Originalschauplätzen der Dreiländerregion, wie dem Ronheider Tunnel in Aachen oder der Höckerlinie des Westwalls, gedreht.

Treffpunkt ist am 22.01.2012 um 20:00 Uhr im Jugendhaus Rott

Weitere Informationen:

- Anmeldung bitte bei Rainer Hülsheger, Tel.: 02471-2511
- **Nur für Mitglieder des Heimat- und Eifelvereins Rott.**

Wir freuen uns schon heute auf einen schönen Filmabend mit Ihnen.

Herzliche Grüße,
Rainer Hülsheger